

Le Télégramme

Mardi 30 mai 2017

Lancers sportifs. Hachement bons !

Le Cercle celtique des lanceurs de couteaux de Grâces-Guingamp, créé il y a un an, n'a pas été long à se distinguer. Pendant le week-end de l'Ascension, Carine Lestréhan et le président du club, Jean-Yves Gauthier, ont brillé au championnat de France de lancers sportifs de couteaux et de hache, qui se tenait à Ouistreham, en Normandie.

Carine Lestréhan, arrivée au club récemment, s'est classée troisième féminine au combiné couteau et hache. Elle a gagné une médaille d'or à la longue distance couteau, une médaille d'argent au 7 m couteau et de bronze au 5 m couteau. Jean-Yves Gauthier a, lui, obtenu une médaille de bronze au 5 m hache et a terminé troisième au total des épreuves haches, sur un total de 97 compétiteurs.

Direction la Hongrie

« Tout cela est de bon augure avant le championnat d'Europe en Hongrie, où le club portera les couleurs de la Bretagne », apprécie le président qui, en dehors des compé-



Jean-Yves Gauthier (en rouge) a obtenu une médaille de bronze au 5 m hache et a terminé troisième au total des épreuves haches, sur un total de 97 compétiteurs.

titions officielles, fera la promotion de sa discipline dans les fêtes de l'été. Rendez-vous est donné à Pleudaniel, le 4 juin ; à Plougrescant, les 17 et 18 juin ; à Saint-Eloi-Louargat, les 1^{er} et 2 juillet ; et à la grande fête du Méné-Bré

le 15 août.

▼ Pratique

Contact :
06.76.79.32.23.www.lanceur-couteau-cercle-celtique.fr ainsi que sur facebook.